

Un abogado evangélico distinguido con el VII Premio a la Solidaridad[*] de Antequera



Jesús Pedrosa Cruzado, recibiendo el VII Premio a la Solidaridad / Foto: Ayuntamiento de Antequera

(AE-RADIO/Podcast, 01/03/2017) **Jesús Pedrosa Cruzado** es abogado, consejero de Lugares de Culto de FEREDE y miembro de la Iglesia Evangélica de las Asambleas de Dios. El pasado mes de diciembre recibió una importante distinción por su labor altruista como asesor jurídico de Málaga Acoge, una ONG que asiste a inmigrantes y refugiados.

En el acto de entrega del [VII Premio a la Solidaridad](#) , que el Ayuntamiento de Antequera concede anualmente a petición consensuada del Consejo Municipal de Servicios Sociales, **Jesús Pedrosa** recibió la distinción, compartida con una colega que trabaja en la misma organización, Teresa Romero.

En conversación telefónica, Jesús Pedrosa nos habló del premio, de su labor social y de su fe. Lo escuchamos...

[] **Aclaración:** Por un malentendido, en el relato original de esta noticia indicamos de forma errónea que Jesús Pedrosa había recibido la "Medalla de Oro" de Antequera, cuando se trataba del "VII Premio a la Solidaridad". Rogamos disculpas por el error y las molestias.*

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#) .

FELICITACIÓN DEL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS

En un acta reciente, la Junta Directiva del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera, expresó formalmente "la más sincera felicitación de esta Junta de Gobierno por la concesión de este premio..."



Ilustre Colegio de Abogados de Antequera

COLEGIO DE ABOGADOS
ANTEQUERA
22 FEB 2017
5884

La Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera, en su reunión celebrada el día 10 de febrero de 2017, adoptó el siguiente acuerdo:

"SEGUNDO: 3. Se da cuenta de que el Excmo. Ayuntamiento de Antequera, ha otorgado el VII Premio a la Solidaridad a los letrados de esta Corporación Don Jesús Pedrosa Cruzado y Doña Teresa Romero Pérez. Se acuerda trasladarle la más sincera felicitación de esta Junta de Gobierno por la concesión de este premio, que supone el reconocimiento a la altruista y desinteresada labor que ambos Letrados vienen desarrollando en beneficio de la ciudadanía, lamentando no haber podido acompañarles en el acto de entrega, al no haber recibido esta Corporación invitación para el mismo y haber tenido conocimiento con posterioridad."

Lo que le traslado para su conocimiento.

Antequera, 17 de febrero de 2017

EL DECANO



José Manuel González Quintana

DON JESUS PEDROSA CRUZADO

Medalla de Oro de la Ciudad de Antequera.

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)